

ABSTRAK

Opik Zaelani. *Kontribusi KH.Q Ahmad Syahid dalam bidang Sosial dan Politik di Jawa Barat pada tahun 1970-2017*

KH.Q Ahmad Syahid adalah seorang tokoh Kyai asal Kabupaten Bandung. Beliau menetap di Cicalengka. Ilmu ke-islam-an serta ilmu pengetahuan yang beliau peroleh dari pesantren dan sekolah memberi implikasi terhadap perkembangan santri khususnya, dan terhadap masyarakat pada umumnya. Kontribusi nyata yang telah dilakukan beliau adalah mendirikan Pondok Pesantren Al-Quran Al-Falah. Sehingga pada perkembangannya, santri dan masyarakat sekitar menjadi maju, setelah lahirnya pembinaan melalui pendidikan, sosial kemasyarakatan maupun keagamaan.

Berpijak dari itulah, penulis ingin mengetahui bagaimana biografi KH.Q Ahmad Syahid dan bagaimana kontribusinya dalam bidang pendidikan, dakwah dan politik di wilayah Jawa Barat terutama di Pondok Pesantren Al-Quran Al-Falah.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui biografi KH.Q Ahmad Syahid dan kontribusinya dalam bidang sosial dan politik di Jawa Barat.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah dengan langkah-langkah penelitian sebagai berikut: heuristik (tahap pengumpulan data), kritik (ekstern dan intern), interpretasi (tahap menafsirkan, menguraikan, dan mensintesis data-data sejarah) dan historiografi (penulisan sejarah).

Berdasarkan penelitian ini terungkap bahwa, KH.Q Ahmad Syahid lahir pada tanggal 9 Januari 1945, dari pasangan suami-istri KH. Muhammad Sholeh dan Ibu Ruqoyyah di Limbangan, Garut. Sejak kecil memperoleh pendidikan agama dari orang tuanya, kemudian jenjang pendidikan yang beliau tempuh, mulai dari pendidikan formal hingga pendidikan non-formal. Setelah beliau menetap di Cicalengka, beliau wafat pada 3 Agustus 2017. Pada tahun 1970 mendirikan pesantren dan pada 1999 berhasil menjadi anggota DPRD Provinsi Jawa Barat. Kiprahnya di Jawa Barat tidak hanya dalam bidang pendidikan melainkan dalam bidang sosial kemasyarakatan dan juga dakwah.

Kata Kunci

Kontribusi, *KH.Q Ahmad Syahid, Sosial dan Politik*